



## SIARAN PERS

Nomor : 348/IT1.B03.2/HM/2022

### **Pelaksanaan UTBK Gelombang I di ITB Berjalan Lancar, 13.417 Peserta Ikuti Ujian**

BANDUNG,-Pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) secara umum di Institut Teknologi Bandung berjalan lancar. Dalam pelaksanaannya, ITB masih menerapkan Protokol Covid-19 untuk setiap peserta yang masuk ke dalam Kampus di semua lokasi ujian.

Untuk gelombang pertama, pelaksanaan UTBK berlangsung dari 17-23 Mei 2022. Seleksi tersebut diselenggarakan sebagai syarat diterima di perguruan tinggi negeri lewat jalur SBMPTN.

Koordinator Pelaksana UTBK ITB 2022 Achmad Rochliadi, MS., Ph.D., MRSC., mengatakan, total peserta UTBK ITB pada gelombang 1 adalah 13.417 peserta dengan pembagian 4.971 peserta di ITB dan 8.446 di lokasi mitra yaitu di SMAN 1 Bandung, SMAN 2 Bandung, SMAN 3 Bandung, SMAN 4 Bandung, SMAN 5 Bandung, dan SMKN 2 Bandung. Sementara untuk jumlah peserta pada gelombang kedua adalah sebanyak 8.656.

Adapun jumlah peserta total yang tidak hadir pada gelombang 1 adalah 674 yang terbagi menjadi 201 peserta di lokasi ITB dan 473 di lokasi mitra. Sementara itu, peserta yang mendaftar campuran adalah sebanyak 770 orang dan yang hadir 702 orang.

Ia menegaskan, pada Pusat UTBK ITB tidak ditemukan indikasi kecurangan. Protokol yang diterapkan meminimalisir akan adanya potensi peserta dapat melakukan kecurangan saat ujian. Saat pelaksanaan ujian, ada beberapa peserta yang terlambat.

Berdasarkan data yang dihimpun, peserta yang terlambat hanya 3 peserta. "Ada yang terlambat 2 hari, ada yang terlambat 1 hari dan ada yang terlambat 3 jam. Keterlambatan yang lebih dari 1 hari terjadi karena salah membaca tanggal ujian yang tertera di kartu ujian. Peserta yang terlambat tidak dapat mengikuti ujian," ujar Achmad.

Dia menambahkan terdapat pula 2 peserta yang salah memilih lokasi ujian. Peserta pertama seharusnya ujian di SMA 1 dan Peserta Kedua di SMA 4. Peserta tsb diminta ke lokasi ujian yang di tetapkan, dan berhubung mereka datang awal, maka mereka masih bisa tiba di lokasi ujian yang seharusnya pada waktunya.

Selain itu terdapat pula peserta yang masih sakit karena kecelakaan, dan ada 1 peserta memerlukan kursi roda dan peserta lainnya memerlukan tongkat. "Untuk peserta pertama panitia membantu akses masuk agar kendaraan peserta dapat masuk langsung dekat ke ruang ujian. Untuk peserta kedua karena teridentifikasi saat di ruang transit, maka peserta tersebut diantar dengan kendaraan panita dari ruang transit ke ruang ujian.

Panitia memberikan sejumlah tips kepada para peserta UTBK sebagai berikut:

1. Istirahat yang cukup menjelang hari mendekati ujian
2. Memastikan semua kelengkapan ujian siap untuk di bawa dan tidak tertinggal saat ujian.
3. Membaca "Panduan Peserta Ujian Pusat UTBK ITB" (yang dapat diunduh di laman <https://bit.ly/UTBKDIITB2022> )
4. Berangkat dari rumah dengan memperhitungkan waktu agar tidak terlambat.
5. Bawa pensil nonmekanik yang dapat di gunakan untuk coret-coret saat menghitung soal-soal perhitungan.

Narahubung :

Koordinator Pelaksana UTBK ITB 2022 Achmad Rochliadi, MS., Ph.D., MRSC.

085871099076